



ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ

**ГУО «Средняя школа №182 г. Минска имени
Владимира Карвата»**

**Образовательное пространство
«Язык, расширяющий возможности»**

Минск, 2025

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ

ГУО «Средняя школа №182 г.Минска имени Владимира Карвата»

1.	Наименование проекта:	Образовательное пространство «Язык, расширяющий возможности»
2.	Срок реализации проекта:	2025-2026 г.г.
3.	Организация-заявитель, предлагающая проект:	ГУО «Средняя школа №182 г.Минска имени Владимира Карвата» 
4.	Цель проекта:	Создание специализированного образовательного пространства для детей и их родителей для изучения китайского языка и культуры КНР
5.	Задачи проекта:	<ul style="list-style-type: none">➤ Основной задачей изучения китайского языка является формирование коммуникативной компетенции, т.е. способности и готовности осуществлять иноязычное межличностное и межкультурное общение с носителями языка.➤ Развитие интереса и мотивации учащихся и их родителей к изучению китайского языка
6.	Целевая группа:	<ul style="list-style-type: none">➤ дети, подростки и молодежь Партизанского района г. Минска;➤ законные представители;➤ население
7.	Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	<p>В последние годы скорыми темпами развивается белорусско-китайское сотрудничество, наши страны ведут непрерывный диалог в сфере образования, общение и взаимодействие молодежи двух стран с каждым днем укрепляются.</p> <p>В сентябре 2023 года дан старт сотрудничеству между ГУО «Средняя школа № 182 г.Минска имени Владимира Карвата» и Институтом Конфуция МГЛУ. Утвержден план проведения совместной работы на 2025/2026 учебный год.</p> <p>Руководством школы было принято решение об</p>

		<p>организации работы объединения по интересам на платной основе «Китайский язык». В настоящее время функционируют 4 группы, в которых китайский язык изучают 74 учащихся 2-11 классов. Преподавателем китайского языка является Сюй Синин. В рамках совместной работы запланирован ряд мероприятий, направленных на привлечение учащихся к занятиям в данном объединении по интересам.</p> <p>Для реализации данного проекта необходимо создать образовательное пространство (кабинет) в ГУО «Средняя школа №182 г.Минска имени Владимира Карвата» для изучения китайского языка и культуры Китая.</p> <p>Для создания данного пространства необходимо использование методических и технологических составляющих</p>
8.	Практическая значимость:	<p>Необходимость образовательного пространства для изучения китайского языка:</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Изучение китайского языка помогает развить иное мышление, понять другой менталитет и уклад жизни; ➤ Изучение языка даёт возможность расширить возможности профессиональной реализации в различных культурных средах; ➤ Даёт возможность обмена образовательными и воспитательными навыками белорусских и китайских педагогов
9.	Общий объем финансирования в белорусских рублях:	Средства донора 51 500 бел. руб.
10.	Место выполнения проекта:	Государственное учреждение образования «Средняя школа №182 г.Минска имени Владимира Карвата» по адресу: г.Минск, ул. Карвата, 20 (учебный кабинет №205) Удобное месторасположение, легкодоступность для всех категорий граждан Партизанского района
11.	Контактное лицо:	Крайнов Владислав Владимирович, директор ГУО «Средняя школа №182 г.Минска имени Владимира Карвата» krainoff@mail.ru sch182@minskedu.gov.by +375-29-941-42-33

Название мероприятия	Полная стоимость мероприятия в белорусских рублях
Приобретение ноутбуков (16 штук)	32 000
Приобретение МФУ (1 штука)	1 100
Приобретение интерактивной панели (мультиборд) (1 штука)	9 000
Закупка мебели (столы компьютерные – 15 шт., стол учителя – 1 шт., кресла компьютерные – 16 шт.)	6 400
Ремонтно-монтажные работы	3 000
Сумма	51 500



HUMANITARIAN PROJECT

**State Educational Establishment
“Secondary school 182 of Minsk named after
Vladimir Karvat”**

**Educational space
«Language that expands opportunities»**

Minsk, 2024

HUMANITARIAN PROJECT

SEE «Secondary school 182 of Minsk named after Vladimir Karvat»

1.	Project name:	Educational space «Language that expands opportunities»
2.	Due date project:	2025/2026
3.	The applicant organization proposing a project:	SEE «Secondary School №182 of Minsk named after Vladimir Karvat» 
4.	Project aim:	Creation of a specialized educational space for children and their parents to learn the Chinese language and culture of the PRC
5.	Project objectives:	<ul style="list-style-type: none"> ➤ The main task of learning Chinese is to build communication competence, i.e. ability and willingness to engage in foreign interpersonal and intercultural communication with native speakers. ➤ Developing the interest and motivation of students and their parents to learn Chinese
6.	Task force:	<ul style="list-style-type: none"> ➤ children, teenagers and youth of Minsk Partizansky District; ➤ Legal representatives; ➤ Population
7.	Brief description of project activities:	<p>In recent years, the Belarusian-Chinese cooperation has developed rapidly, our countries conduct continuous dialogue in the field of education, and the communication and interaction between the youth of both countries is strengthened every day.</p> <p>In September 2023, the cooperation between SEE «Secondary School №182 Minsk named after Vladimir Karvat» and Institute of Confucius MSLU was launched. The joint work plan for the academic year 2024/2025 has been approved.</p> <p>The management of the school has decided to organize work of association on a fee basis «Chinese language». There are currently 4 groups in which 74</p>

		<p>students from grades 2-11 study Chinese. The teacher of Chinese is Xu Sinin. As part of the joint work, a number of activities are planned to attract students to the classes in this group by interests.</p> <p>To implement this project, it is necessary to create an educational space (office) in the SEE «Secondary school №182 Minsk named after Vladimir Karvat» for learning Chinese language and culture of China.</p> <p>To create this space it is necessary to use methodological and technological components</p>
8.	Practical relevance:	<p>The need for an educational space to learn Chinese:</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Learning Chinese language helps to develop different thinking, understand other mentality and way of life; ➤ Language learning allows to expand the possibilities of professional realization in different cultural environments; ➤ Provides the opportunity to exchange educational and educational skills of Belarusian and Chinese teachers
9.	Total amount of financing in Belarusian rubles:	<p>Donor funds 51 500 BYN</p>
10.	Place of execution project:	<p>State institution of education «Secondary school №182 Minsk named after Vladimir Karvat» at: Minsk, 20, Karvat St. (study room 205)</p> <p>Convenient location, easy access for all categories of citizens of the Partizansky district.</p>
11.	Contact:	<p>Krainov Vladislav Vladimirovich, director of the SEE «Secondary school №182 Minsk named after Vladimir Karvat»</p> <p>krainoff@mail.ru</p> <p>sch182@minskedu.gov.by</p> <p>+375-29-941-42-33</p>

Event name	Full cost of the event in Belarusian rubles
Acquisition of laptops (16 pieces)	32 000
Acquisition of IFIs (1)	1 100
Purchase of interactive panel (multiboard) (1 pieces)	9 000
Furniture purchase (computer tables - 15 pcs., teacher's table - 1 pc., computer chairs - 16 pcs.)	6 400
Repair and installation work	3 000
Sum	51 500